

Lyss und Biel / Biene, 15. Januar 2026

MEDIENMITTEILUNG

MKF Informatik AG – Der Schweizer IT-Dienstleister aus Lyss schliesst sich mit LAN Computer Systems AG zusammen und wird Teil der LAN Group AG

Mit dem Zusammenschluss der MKF Informatik AG und LAN Group AG entsteht eine der führenden IT-Dienstleister in der Region Seeland, Bern, Mittelland und Jura.

Die MKF Informatik AG («MKF») wurde über die vergangenen Jahre erfolgreich durch die beiden Unternehmer Michael Flühmann und Oliver Abbühl geführt und weiterentwickelt. Heute ist die Firma ein sehr gut positionierter Anbieter für Managed Services und IT-Dienstleistungen in der Region Seeland. Mit einem schlagkräftigen Team von 15 Mitarbeitenden werden über 300 KMU und Grosskunden in den wichtigsten Bereichen der IT-Dienstleistungen betreut: Implementierung, Betrieb und Support für Netzwerk, Workspace, Storage, Server, IT-Security etc. Zusätzlich verfügt das Unternehmen, welches seit 30 Jahren in Lyss (BE) verankert ist, über hohe Kompetenzen im Gebiet Business Applications für KMU. Angeboten werden in dem Bereich primär die Produkte blue office (ERP Software für KMU) sowie Infoniqa und Topal (beides Software für Lohn- und Finanzbuchhaltung).

Oliver Abbühl und Michael Flühmann freuen sich sehr über den Zusammenschluss mit LAN Group AG, weil sich daraus für das Unternehmen, die Mitarbeitenden und die Kunden zahlreiche Vorteile ergeben. Durch die Bündelung der Kräfte mit LAN Group AG entsteht eine führende IT-Services Gruppe in der Region Seeland, Bern, Mittelland und Jura mit rund 60 Mitarbeitenden. Dies bringt u.a. die folgenden Vorteile:

- Stärkung des Know-hows und der Kompetenzen in den relevanten IT-Fachgebieten.
- Teilen von Ressourcen in den Shared Service Bereichen (wie z.B. HR, Admin und Finanzen).
- Gemeinsame Nutzung von Infrastruktur / Technologien, Support Desks, etc.
- Mehr Chancen bei der Personalentwicklung und die Möglichkeit, dass sich einzelne Mitarbeitende vermehrt auf spezifische Fachthemen fokussieren können.
- Aktiver Wissensaustausch und -ausbau zwischen den Unternehmen (Best Practice, Schulungen, etc.) sowie Zugang zu weiteren Zertifizierungen.
- Mehr Möglichkeiten bei der Rekrutierung und Erleichterung von Stellvertretungsregelungen.

Michael Flühmann und Oliver Abbühl bleiben langfristig in der operativen Leitung der MKF tätig und haben sich im Zuge des Zusammenschlusses am Eigenkapital der LAN Group AG (neue Muttergesellschaft der MKF) beteiligt. Am Standort Lyss sowie am Firmennamen soll festgehalten werden, womit sich für die Kunden und Mitarbeitenden in der Zusammenarbeit nichts verändert.

Lukas Kräuliger und Tobias Haueter (Partner bei CAMEUS sowie Mitglieder des Verwaltungsrates der LAN Group AG) freuen sich auf die Zusammenarbeit mit dem neuen Team, den Kunden und den Lieferanten. Gemeinsam mit mehreren Unternehmerpersönlichkeiten aus der Schweiz verfolgt CAMEUS die Strategie, über die Muttergesellschaft LAN Group AG, die Aktivitäten der Gruppe im Bereich IT-Dienstleistungen und Managed Services langfristig und nachhaltig weiter auszubauen. «Wir erachten die Stärkung der Positionierung in der Region Seeland durch den Zusammenschluss mit MKF als optimale Ausgangslage für eine solide zukünftige Weiterentwicklung und einen kontinuierlichen Ausbau der Gruppe. Bei der Umsetzung dieser Strategie sollen die Mitarbeitenden an erster Stelle stehen», sagt Lukas Kräuliger. Tobias Haueter: «Der Markt für IT-Dienstleistungen in der Schweiz ist nach wie vor stark fragmentiert. Durch den Zusammenschluss unserer Gruppe mit weiteren IT-Unternehmen sehen wir zahlreiche Vorteile und einen hohen unternehmerischen Mehrwert». Pascal Lebet freut sich als Geschäftsführer der LAN Computer Systems AG (und LAN Group AG) über die Erweiterung des Teams der MKF am Standort Lyss: «Sowohl von der Unternehmenskultur her als auch vom Dienstleistungsangebot her passt die MKF bestens zu unserem LAN-Team. MKF bringt zusätzlich fundierte Kompetenzen im Bereich Microsoft Azure in unsere Gruppe. Dies stärkt unser Dienstleistungsportfolio substanzial und erlaubt uns als Gruppe, alle relevanten Infrastrukturmodelle als Managed Services aus einer Hand anzubieten (von Private Cloud über Public Cloud und On Premises)».

Für weitere Informationen und Rückfragen stehen Lukas Kräuliger und Tobias Haueter gerne jederzeit zur Verfügung (unter info@cameus.ch).



v.l.n.r. Oliver Abbühl, Michael Flühmann, Tobias Haueter, Pascal Lebet und Lukas Kräuliger

Über MKF Informatik AG:

Die MKF Informatik AG (www.mkf.ch) ist einer der führenden Anbieter für Managed Services und IT-Dienstleistungen in der Region Lyss / Seeland. Mit einem schlagkräftigen Team von rund 15 Mitarbeitenden werden über 300 KMU und Grosskunden in allen wesentlichen Bereichen der IT-Dienstleistungen betreut. Zusätzlich verfügt das Unternehmen, welches seit 30 Jahren in Lyss verankert ist, über hohe Kompetenzen im Gebiet Business Applications für KMU. Angeboten werden in dem Bereich primär die Produkte blue office (ERP Software für KMU) sowie Infoniqa und Topal (beides Software für Lohn- und Finanzbuchhaltung).

Über LAN Group AG:

Im Sommer 2023 hat CAMEUS GmbH gemeinsam mit Schweizer Unternehmerpersönlichkeiten sowie dem heutigen Management des Unternehmens die Mehrheit an der LAN Computer Systems AG übernommen (Übernahme durch die Muttergesellschaft LAN Group AG). Die Strategie der LAN Group AG besteht darin, die Aktivitäten der Gruppe langfristig und nachhaltig weiter auszubauen und sich zu einem der führenden unabhängigen Anbietern für IT-Dienstleistungen und Managed Services in der Schweiz zu entwickeln.

Mit einer Unternehmensgeschichte von 35 Jahren ist LAN Computer Systems AG einer der führenden IT-Dienstleister in der Region Biel, Mittelland, Jura und Bern (www.lan.ch). Die Gruppe betreut mit rund 60 hochqualifizierten Mitarbeitenden sowohl KMU als auch Grosskunden in allen relevanten Bereichen der IT-Dienstleistungen aus einer Hand (Konzeption, Implementierung, Betrieb und Support für Netzwerk, Workspace, Server, IT-Security, etc.). Für die optimale Betreuung der breiten Kundenbasis ist LAN Group AG an den Standorten Biel / Bienne, Malleray (Berner Jura), Bern und Härringen (durch die Akquisition der Ruhoff-Informatik GmbH im Sommer 2024; www.ruhoff.ch) mit physischen Standorten präsent.

Über CAMEUS GmbH:

CAMEUS GmbH setzt unternehmerische Nachfolgelösungen und Wachstumsfinanzierungen für KMU um und entwickelt diese Firmen langfristig und nachhaltig weiter (www.cameus.ch). Das Team von CAMEUS besteht aus bodenständigen und begeisterten Unternehmern und verfügt über einen soliden Erfahrungsschatz in den Bereichen Geschäftsentwicklung, Strategieberatung, Mergers & Acquisitions, Unternehmensnachfolgen und Wachstumsfinanzierungen für KMU. Eine nachhaltige Entwicklung umfasst für CAMEUS neben wirtschaftlichem Erfolg immer auch die Ausrichtung an den Klimazielen 2050.